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ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para 
que dentro da maior brevidade possível e dentro das disponibilidades 
financeiras de caixa, proceda a abertura de uma passagem para 
pedestres ou, pelo menos, reduza o tamanho do alambrado existente 
sob a passagem da linha férrea que cruza nossa querida Regente Feijó 
nas proximidades do Ginásio Municipal de Esportes “Dr. Orestes Vieira”, 
mais precisamente no encontro das Avenidas José Gomes e Clemente 
Pereira. 
 
JUSTIFICATIVA: Assim como é do conhecimento de todos: há muitos 
anos que os nossos munícipes convivem com a existência da 
problemática do cruzamento de trens, pois, em que pesem os 
cuidados adotados o risco existe. O fato é que, no local, não há uma 
passagem exclusiva para pedestres (tanto no sentido centro-bairro 
quanto no inverso), o que faz com os nossos munícipes, simplesmente, 
realizem este tipo de passagem disputando um espaço com veículos. 
Tal situação não pode perdurar, ao nosso ver, pois, é evidente que os 
riscos de acidentes é cada vez mais iminente. Daí porque a 
preocupação deste vereador com o atendimento a presente 
propositura, afim de preservar a integridade física dos nossos 
munícipes, sem falar na questão da acessibilidade que também há de 
ser garantida, porém, com segurança. 
 
OFICIAR: Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal – Paço Municipal 
“Severino Batista Pereira”. 
 
INDICO ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara a matéria ora 
proposta, pugnando-se pelo deferimento da presente indicação, tudo 
em conformidade com as normas regimentais vigentes. 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 13 de Março de 2017. 
 
 

Vereador MARCELO FERRARI 


